
 

 

 

ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO SP. 

 

Aos quatorze dias de setembro de dois mil e vinte e dois, reuniram-se na 

Biblioteca da Secretaria Municipal de Educação. A Presidente Evelize Assunta 

Padovani, não pode estar presente. Justificou sua ausência por motivos 

particulares. O Vice-Presidente Marco Aurélio Rachid Batalha compareceu a 

reunião, assinou a lista de presença, porém teve que se retirar por motivos 

particulares. A Reunião foi conduzida pelo Secretário Rodrigo Lucas de Oliveira 

que agradeceu a presença de todos e apresentou a pauta da reunião. Referente 

à devolutiva sobre o curso dos Termos de Colaboração pela empresa Vira-Mexe, 

Rodrigo comenta que o curso foi de grande importância e informa que o CME-

Salto está no caminho certo na cobrança das entidades que fazem parte do 

termo de colaboração. Esse item de pauta vai deixar para uma futura reunião, 

quando a presidente estiver presente, pois ela participou mais assiduamente. A 

mesma fez um levantamento sobre a realização de um chamamento público para 

firmar novos convênios com entidades da educação especial e atender um 

número maior de alunos e, não permitir mais que as entidades ditem as regras, 

e sim a SEME. A Secretária de Educação confirmou o chamamento público para 

2023 e não fará aditamento dos contratos seguindo o PARECER do CME. A 

presidente Evelize participou de uma reunião com os Supervisores Argeu e 

Denise, a Diretora do CEMAEE Carla Helena Brito e a Coordenadora 

Pedagógica Rogiane Aparecida Morro referente à Sala Exclusiva do Cemus III. 

É um assunto que já vem perdurando há 03 anos e não foi resolvido. A 

Conselheira e Chefe de Gabinete Ermínia Fávero explica que alguns pais não 

aceitam enviar os filhos para APAE, outros aceitaram e que é difícil fechar a sala 

sem que os pais queiram. Estão em constante diálogo. Presente na reunião a 



Vice-Diretora do Cemus III e ex-conselheira Rita de Cássia da Silva Tancredo, 

disse que os alunos não são tão pervasivos assim para estarem numa sala 

exclusiva, podendo estar numa sala regular. Evelize encaminhou um ofício a 

Secretária de Educação Anna Noronha solicitando a nulidade dessa sala para 

2023. Anna disse que vai analisar a situação e as condições dos alunos. Se for 

constatado que podem permanecer numa sala regular, ou os pais aceitarem que 

os filhos possam frequentar a APAE e a unidade municipal, vai seguir o ofício do 

CME. Iria ocorrer a reunião de pais, hoje dia 14/09 com os pais desses alunos 

no CEMUS III com a Presidente Evelize e a Diretora Elaine Ziburis, porém ela foi 

cancelada aguardando uma nova data. O encontro Estadual de Educação está 

confirmado em São José do Rio Pardo-SP nos dias 13, 14 e 15 de Outubro. Irão 

a Presidente Evelize Padovani, o Secretário Rodrigo Lucas e a Secretária de 

Educação Anna Noronha. A Secretária foi convidada pelo organizador do evento 

Milton Herrera a participar da cerimônia de abertura do evento. Quanto ao 

encontro nacional em Cabo de Santo Agostinho-PE, irá o Secretário Rodrigo 

Lucas. A Presidente Evelize Padovani declinou devido a outros compromissos, 

porém a Conselheira Adriana Francelino se candidatou a ir no lugar da 

Presidente. A Seme vai verificar a possibilidade de enviar, pois já havia 

cancelado um empenho e não sabe no momento se poderá utilizar novamente. 

A CONAE Estadual aconteceu no último dia 20 e 21 de agosto. Sendo eleitas as 

representantes do município de Salto-SP para a CONAE Nacional em Brasília-

DF Evelize Assunta Padovani Coordenadora do Polo 08 e a Delegada Ana Maria 

Ribeiro. Duas representantes estão aguardando confirmação, as delegadas 

Maísa Amarílis Blanco e Rogiane Aparecida Morro. A CONAE Nacional será nos 

dias 23, 24 e 25 de Novembro. O Vice-Presidente Marco Aurélio Rachid Batalha 

apresentou algumas pautas para essa reunião. Porém, o mesmo teve que se 

ausentar por motivos particulares, mesmo assim o Secretário Rodrigo 

apresentou-as. A composição das câmaras técnicas que compõem o regimento 

interno do CME vai ficar para uma futura reunião e saber a disponibilidade dos 

Conselheiros em compor a representação seja de coordenador, relator ou 

membro. O Secretário do CME Rodrigo Lucas cobrou a comissão especial que 

está atualizando a Lei de Criação do CME 2655/2005. A mesma está muito 

defasada e já deveriam ter terminado. A representante da Comissão Lucia 

Helena disse que estava esperando a parte jurídica da SEME enviar uma peça 



com as alterações. Rodrigo disse que o Randal falou com o Marcos e o mesmo 

comenta que Marcos achou melhor a comissão construa a peça, e o jurídico 

corrija o texto. Lucia vai cobrar de Randal que construa a peça, pois tem mais 

gabarito e informações jurídicas a acrescentar. A Secretária de Educação 

respondeu ao ofício do Vice-Presidente Marco Batalha sobre a adesão ao 

programa federal Primeira Infância. A Chefe de Gabinete Ermínia Fávero explica 

que mesmo o município fazendo a adesão, não quer dizer que seremos 

atendidos, pois o prioritário será os municípios com mais vulnerabilidade. Sobre 

o TAC das Creches, a Secretária de Educação respondeu que ele se encontra 

nas mãos do Promotor Luis Fernando, não tendo acesso ao mesmo. Marcos 

pergunta também sobre as mesas Play Table. Saiu o veredito pelo Ministério 

Público inocentando a Secretária de Educação pela compra. A empresa tinha 

contrato de exclusividade. O Secretário Rodrigo elogiou a Secretaria Municipal 

de Educação e o CME pelos avanços no Plano Municipal de Educação, 

principalmente em Metas que compõem a EJA (08, 09 e 10), Ensino Médio (03), 

Técnico (11) e Gestão Democrática (19). Esse último Rodrigo comenta que após 

a aprovação da reforma administrativa será realizado um concurso interno para 

gestores da rede municipal. Esse é um pedido desde 2017 pelo CME para 

cumprir a meta 19. E após, o município iniciar os envios da documentação para 

a adesão do VAAR (FUNDEB) um dos critérios é a avaliação de mérito e 

desempenho para gestor. O Conselheiro Caio Moreira comentou sobre a visita 

no Complexo Argos em Jundiaí-SP junto com o Conselheiro Rodrigo Lucas na 

escola da EJA. Foram bem recebidos e entender o funcionamento do segmento. 

No dia 21/09, irão retornar no mesmo local, pois irão receber uma doação de 

livros didáticos e literários para os alunos EJA da rede municipal e EJA estadual. 

A Conselheira e Chefe de gabinete Ermínia Fávero e o Conselheiro e Secretário 

Rodrigo Lucas lembram que em 2020, a gestão anterior da SEME fez a adesão 

a livros didáticos para a EJA no MEC e até o momento estão aguardando a 

entrega. Outros ofícios foram respondidos. A próxima reunião ordinária será dia 

28/09. Nada mais. Eu (a) Rodrigo Lucas de Oliveira, Secretário digitei a presente 

ata a qual será lida e assinada pelos presentes. 
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